

Polda Jawa Timur Terima 5.000 Paket Sembako dari Yayasan Tzu Chi Indonesia untuk Disalurkan ke Masyarakat



Kapolda Jatim Irjen Pol Drs Imam Sugianto dan jajaran berfoto bersama perwakilan Yayasan Tzu Chi Indonesia Kantor Perwakilan Surabaya.



Penyerahan bantuan secara simbolis pada Kapolda Jatim.

SURABAYA (IM) - Polda Jatim menerima bantuan 5.000 paket sembako dari Yayasan Tzu Chi Indonesia Kantor Perwakilan Surabaya.

Paket sembako tersebut untuk disalurkan ke masyarakat, dalam rangka Bakos (Bakti Sosial) TNI-Polri tahun 2024.

Bantuan tersebut, secara simbolis diterima oleh Kapolda

Jawa Timur Irjen Pol Drs Imam Sugianto, M.Si, di Gedung Patuh Mapolda Jatim, 29 Januari 2024.

Menurut Wakil Ketua Yayasan Tzu Chi Indonesia Kantor Perwakilan Surabaya Amin Tanjung, bantuan paket sembako ini sebagai penyambung tali persaudaraan, kesatuan dan mengikatkan rasa cinta kasih di antara sesama kita.

"Terima kasih kepada bapak Kapolda Jatim beserta jajarannya, yang telah memberikan kesempatan kepada kami, untuk mewujudkan cinta kasih terhadap sesama. Karena kita semua adalah saudara, tanpa harus ada hubungan darah", ujarnya.

"Pada hari yang berbahagia ini, dengan hati yang tulus dan penuh rasa syukur. Kami menyalurkan bantuan sembako melalui

Polda Jatim. Dan kami berkeinginan menjalin tali persaudaraan," tambahnya.

Dia menjelaskan, bantuan ini merupakan hasil aliran cinta kasih dari berbagai pihak, yang memiliki hati welas asih.

"Sumbangan yang sekeadarnya ini akan habis. Tetapi, cinta kasih dan rasa syukur yang terkandung

di dalamnya, akan terkandung sepanjang masa. Semoga cinta kasih ini terus menyebar. Serta menciptakan dunia yang aman dan tenang. Semoga kita semua selalu sejahtera dan berbahagia", pungkasnya.

Sementara itu, Kapolda Jatim Irjen Pol Imam Sugianto menyampaikan ucapan terima kasih. Serta berjanji akan menyalurkannya melalui kegiatan Bak-

sos TNI-Polri.

"Rencananya akan digelar serentak di empat kabupaten di pulau Madura, pada 2 Februari 2024 mendatang. Semoga kegiatan nanti berjalan lancar. Dan in syaa Allah membawa keberkahan bagi kita semua. Khususnya masyarakat Madura yang membutuhkan," pungkasnya. ● anto tze

Tim Barunastra ITS Bertekad Pertahankan Gelar Juara Dunia ke-6 Kalinya pada Ajang IRC di Amerika Serikat



Rektor Prof Ashari dan jajaran berfoto bersama mahasiswa.

SURABAYA (IM) - Tim Barunastra ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) Surabaya, siap berjaya kembali dalam ajang IRC (International Roboat Competition) 2024 yang akan berlangsung pada 5 - 11 Februari mendatang.

Setelah menjadi juara umum sebanyak lima kali berturut-turut. Kali ini, tim Barunastra bakal mengusung kapal terbarunya, Nala Proteus 2.0, yang secara resmi diluncurkan di halaman Gedung Rektorat ITS, 26 Januari 2024.

Kapal tak berawak ini diluncurkan oleh Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari M.Eng, untuk bersaing dalam kompetisi IRC 2024 yang akan berlangsung pada 5 - 11 Februari mendatang.

Kapal andalan Barunastra ini dirancang dengan target meraih juara dunia kali keenam, di ajang bergengsi tersebut. Serta berperan aktif dalam berinovasi menghadapi tantangan di industri maritim.

Dalam sambutannya, Prof Ashari mengungkapkan rasa bangga

dan antusiasnya, dalam mendukung langkah progresif tim Barunastra ITS menuju pencapaian prestasi di dunia global.

"Barunastra telah lima kali berturut-turut mengalahkan berbagai universitas ternama dunia. Tentunya, ini adalah salah satu karya terbaik mahasiswa ITS, dalam mengembangkan teknologi kemaritiman", ujarnya.

"Kapal yang dibuat oleh mahasiswa ini, siap bersaing melawan lebih dari 18 tim dari seluruh



Rektor Prof Ashari (kedua kiri) bersama tamu undangan, menyaksikan demo kapal Nala Proteus 2.0 di kolam Rektorat ITS.

dunia. Didesain untuk mengatasi tugas-tugas yang menyimulasikan tantangan dalam kehidupan nyata. Seperti pengawasan pesisir, keamanan pelabuhan, dan berbagai operasi oseanografi", ungkapnya.

Sementara itu, General Manager Barunastra ITS I Made Vibra Danajaya menjelaskan, bahwa Nala Proteus 2.0 telah diperbaharui dengan berbagai sistem, sensor dan kamera kapal, yang memungkinkannya untuk menjalankan delapan misi secara mandiri.

"Misi-misi tersebut mencakup navigasi melalui pelampung, docking, penghindaran rintangan, peledakan air, dan kemampuan untuk melokalisasi pinger akustik", ujarnya.

Dia menambahkan, selain dari segi teknis, kapal ini juga dilengkapi dengan sistem perangkat lunak, yang mengintegrasikan kecerdasan buatan, visi komputer, dan algoritma pembelajaran mesin.

"Kami juga memutuskan untuk

meningkatkan konsep modularitas menjadi versi 3.0. Ini sebagai langkah progresif dalam industri perkapalan. Serta menunjukkan semangat inovasi yang kuat, dalam menciptakan kapal yang lebih canggih dan berkinerja tinggi", ungkap Vibra.

"Lewat terobosan terkini yang diterapkan, kami optimis akan membawa kembali predikat juara dunia. Sekaligus memberikan kehormatan kepada ITS dan Indonesia," pungkasnya. ● anto tze

Awali Tahun 2024, Perkumpulan Wanita Tionghoa Surabaya Gelar Donor Darah Kemanusiaan



Merry Swanda, Erlin Darmayanti dan Totok Sudarto simbolis menyerahkan paket sembako ke pendonor darah.

SURABAYA (IM) - Mengawali kegiatan Tahun 2024, Perkumpulan Wanita Tionghoa Surabaya bersama Harmonis Surabaya Club, dan PMI Kota Surabaya menggelar donor darah kemanusiaan, di Gedung Perkumpulan Wanita Tionghoa Surabaya, Minggu (28/1). Donor darah ini diikuti oleh ratusan pendonor.

Menurut Ketua Perkumpulan Wanita Tionghoa Surabaya Merry Swanda, donor darah ini adalah ketiga kalinya digelar oleh pihaknya.

"Targetnya adalah 200 orang pendonor. Dan seluruh pendonor yang berhasil mendonorkan darahnya, akan mendapatkan satu paket sembako berisi beras, gula, minyak goreng, susu kental manis dan mie instan. Juga ditambah kue dan air minum", ujarnya

Dia juga menambahkan, bahwa para pendonor yang tidak berhasil mendonorkan darahnya. Tetap akan mendapatkan bingkisan, berisi gula, beras, minyak goreng dan kue.

"Saya juga mengucapkan

terima kasih kepada para pengurus, anggota, pendonor, dan semua pihak. Hingga acara berjalan dengan lancar dan sukses," tambahnya.

Sementara itu, Dewan Pengawas Erlin Darmayanti mengapre-

siasi donor darah yang diselenggarakan Perkumpulan Wanita Tionghoa Surabaya.

"Kegiatan donor darah semakin banyak peminatnya. Kami berharap masyarakat tergugah untuk melakukan donor darah.

Karena setetes darah sangat berarti bagi yang membutuhkan," ungkap Erlin.

Totok Sudarto selaku Dewan Kehormatan PMI Kota Surabaya dan Penggerak Donor Darah Suka Rela mengungkapkan, pihaknya

rutin menggelar donor darah. Sehingga tidak sulit menggerakkan para pendonor untuk datang.

"Kami bersyukur, karena para pendonor sangat antusias. Tercatat ada 153 orang yang mendaftar. Dari jumlah itu, sebanyak 93 orang dinyatakan lolos. Sementara sisanya, 60 orang, tidak lolos setelah melalui pemeriksaan medis," tutur Ketua Harmonis Surabaya Club tersebut.

Salah satu pendonor bernama Toni Irawan, mengaku telah melakukan 42 kali donor darah.

"Tidak hanya berguna bagi yang membutuhkan. Bagi pendonornya juga bermanfaat, karena sangat bagus untuk kesehatan. Sebab, donor darah dapat meregenerasi darah dalam tubuh," ungkapnya. ● anto tze



Suasana jalannya donor darah yang berlangsung lancar.



Capres Anies Baswedan Hadiri Acara Desak Anies dan Refleksi Perayaan Imlek di Chinatown Glodok



Penyampaian ucapan selamat merayakan Imlek, dipimpin Anies Baswedan



Capres Anies Baswedan sampaikan kata sambutan.



Anwar Budiman, Bambang Sunarko, Aditya Sunarko dan Yusuf Hamdani saat diperkenalkan Ulung Rusman

JAKARTA (IM) - Capres (Calon Presiden) Nomor Urut 1, Anies Baswedan menghadiri acara Desak Anies dan Refleksi Perayaan Imlek yang diselenggarakan KOMIT (Komunitas Masyarakat Indonesia Tionghoa) bertajuk "SATUkan Langkah Dalam Semangat Perubahan, Kita Sambut Indonesia Baru Yang Lebih Adil Makmur Untuk Semuanya", di Food Court-Pancoran Chinatown, Kawasan Pancoran, Glodok, Jakarta Barat, Senin, (29/1).

KOMIT yang merupakan komunitas masyarakat Tionghoa yang terdiri dari berbagai simpul, mulai dari pengusaha, aktivis, advocat, praktisi pendidikan, profesional, hingga milenial ini mengundang Anies untuk bernostalgia di kawasan China Town, saat menjabat sebagai Gubernur DKI periode 2017-2022, dan salah satunya meresmikan Ger-

bang Gapura Pecinan (Gapura Chinatown).

Saat tiba, di kawasan Pecinan, Glodok, Jakarta Barat, Anies Baswedan beserta istri Fery Farhati, disambut Anwar Budiman selaku Komite Pengarah, Ulung Rusman selaku Ketua Pelaksana, bersama Co Captain Timnas Anies-Muhaimin, Thomas Lembong, Bambang Sunarko, Aditya Sunarko dan beberapa tokoh lainnya.

Warga di sekitar sontak turut menyambut hingga Anies harus berdesak desakan berjalan sebelum Gerbang Gapura Pecinan (Gapura Chinatown), berdialog dengan para pedagang pernak pernik Imlek, Warung Kopi dan UKM Binaan, hingga Pancoran Chinatown Point.

Founder Pancoran Chinatown yang juga tokoh komunitas, Yusuf Hamdani turut menyambut kedatangan Anies Baswedan setiba di Pancoran China-

town dan turut mengantar hingga tempat acara, di Food Court.

Ulung Rusman selaku Ketua Pelaksana membuka acara dengan menyampaikan pesan d a l a m

acara ini, Dimana KOMIT berharap acara ini untuk memperkuat toleransi dan persatuan nasional, sekaligus dapat mewujudkan Indonesia Baru yang lebih Adil dan Makmur.

Sementara Capres Anies Baswedan menyampaikan beberapa paparan tentang pentingnya menjaga Indonesia, memperkuat dan mempersatukan bangsa menjadi bangsa yang besar dari berbagai suku.

Anies juga mengungkapkan rencana revitalisasi dan pengembangan kawasan Chinatown Glodok jika terpilih menjadi Presiden Indonesia. Membangun pusat kuliner khas Pecinan hingga membangun museum peranakan Tak hanya itu, ia ingin agar

kawasan itu dilengkapi oleh public space yang nyaman ada juga kawasan-kawasan yang menjadi semacam mural street. Jadi ini sebuah rencana, bila kewenangan itu diberikan kami ingin melaksanakan rencana tersebut.

"Dengan Pak Yusuf, Pak Anwar, Pak Bambang, Pak Didit, kita bekerja bersama sejak lama. Kami ingin agar pola ini diteruskan dalam skala nasional harapannya suasana tenang, teduh, aman, damai itu terjadi," tutup Anies.

Adapula permintaan dan harapan dari peserta yang hadir, diantaranya menjadikan Gus Dur (Abdurachman Wahid) sebagai Pahlawan Nasional, ada jalan menggunakan nama tokoh Tionghoa, menerjunkan tenaga pendidik ke berbagai pelosok negeri, terutama yang masih belum memiliki sekolah yang baik, jika Anies mendapat mandat dari Rakyat. •bam



Anies Baswedan memperlihatkan sketsa revitalisasi Kawasan Pancoran Chinatown.



Anies Baswedan saat memberikan paparan di hadapan peserta Desak Anies.



Suasana penyambutan Anies Baswedan.



Kedatangan Co Captain AMIN Thomas Lembong disambut warga.